

-13

Juan Carlos Vargas Lemus

Image not found.

Capítulo 1

Prólogo

En todas las guerras que se han realizado desde el inicio de la humanidad, han quedado muchos secretos y algunos de ellos provocaron dichas guerras. No me gusta generalizar pero tenemos instrumentos poderosos que en algún momento de la historia se creen que existieron, si es así ¿dónde están?

Nosotros nos encargamos de encontrarlas y resguardarlas para que estas no sean utilizadas, gracias a eso pudimos detener a Hitler ya que tenía en sus manos algunos de estos artefactos y si no llegamos nosotros a su base secreta en la Antártida, ¿que habría pasado?

Somos el área -13 un lugar que no existe pero estamos para proteger a la humanidad, fuimos creados a partir de la época griega, una gran unidad conformada por los atlantes "los padres de las culturas", después de que el tridente de Poseidón destruyera la Atlántida nos resguardamos por diferentes lugares del mundo ocupando los apellidos de las grandes familias para crear las culturas que hoy en día son historia o eso creen.

Los mayas de los Mayits del este, los griegos de los Grieg del Oeste, los egipcios de los Egipt del sur y los Mesopotámicos de los Masones del norte. Los cuatro crearon esta facción después de darse cuenta que los dioses estaban muriendo y sus objetos eran esparcidos por todo el mundo, evitamos que estos ocasionen el caos.

El último de los tres nos dio una base y su hijo deseo vivir con los mortales, un error, él fue cazado y fue llevado a su muerte por la negligencia de la misma humanidad, sabrás de quien estamos hablando, como todos los dioses o semidioses no podían morir fácilmente y cuando despertó de su letargo decidió retirarse de esta dimensión y vivir con su padre pero no sabía lo que dejo atrás. Su sangre volvió divinos un cáliz y una lanza sin hablar del manto con que lo cubrieron.

Pasaron los años y muchas sociedades estuvieron en busca de muchas reliquias, nosotros nos infiltrábamos para poder cambiar o robar el objeto para evitar catástrofes en este planeta.

Aun éramos dirigidos por este dios, pero en algún momento los seres mágicos estuvieron al borde de la extinción. Entonces Hades hizo lo correcto los traslado a una dimensión donde no podrían ser encontrados ni molestados hasta que la humanidad esté lista para volver a verlos y esta vez respetarlos.

Se firmó un acta, "dirás que fue en secreto" no fue así lo hicimos disfrazada es la famosa acta de independencia de los estados unidos la mayor nación con seres "razonables" se hicieron llamar los illuminati.

También en esa firma estuvieron los Masones, la última generación de esta cultura poderosa.

En el año de 1989 nuestro líder murió ya no podía seguir viviendo por mas milenios, El señor del inframundo falleció pero con el algunas puertas se abrieron lo cual nos obligó mudar nuestra base a la puerta principal del tártaro.

Si eres fan de los dragones, dioses, seres mitológicos, etc. Esta historia te podría encantar ya que esto lo vi en el mismo oráculo ya que soy categoría triple s y uno de los fundadores. Mi vida puede estar en riesgo pero prefiero contarlo para que estés alerta y si no por lo menos te vas a entretener nos quedan 20 años para prepararnos para el inicio del fin.

La llamada

Son las 6 de la mañana empieza a sonar la alarma de emergencia.

-Todos los de rango "A" hasta los de triple "S" presentarse al área de confinamiento del Artículo #003-

"Maldita sea el oráculo después de milenios empieza a funcionar, Hades está muerto no creo que sea por negligencia de él, ¿será su hijo el que lo activo?"-pensé- "No creo el maldito después de lo que le hicieron los romanos dudo que lo active."

Me levanto de mi catre algo molesto normalmente duermo hasta las 8 de la mañana. "Dos horas quien me las va a pagar. Creo que usare el reloj de arena para darme ese lujo pero después lo hago vamos a ver que ocurrió".

Salí de la habitación con toda calma, algunos residentes del área estaban pálidos. Otros de plano aun seguían dormidos. "Sería divertido despertarlos dando una orden, pero mejor no lo hago si hay un problema aún más grande prefiero que tengan la fuerza

suficiente, dejémosle descansar"

Llego al lugar designado como área 0 el lugar donde los primeros registros y artículos encontrados se resguardan al área donde esta #003 El orbe. Entro en su habitación una habitación de unos 15 m x 15 m una habitación "amplia". Solo entramos el rango triple s, mientras los demás rangos se quedaron afuera resguardando la entrada.

Maldita sea porque me levantaron temprano- dije- ya casi atrapo a Lilith en mi sueño.

¡Déjate de estupideces Diaorin Egipt!- Dijo Elías Mazón. Un tipo robusto y curiosamente el último de los Masones prefirió dejar que su descendencia muriera por una maldición de herencia. De piel oscura, alto y de pelo negro.

Creo que te salió una cana, deberías de beber otra vez del oasis.- Dijo Marcione Greg, un tipo delgado, de tez blanca, parece un chico de 18 años aunque ya está más recorrido por los milenios.

Ja, ja, ja quien lo dice que no deja crecer su cuerpo y aceptar una edad tan formidable como la mia. Dijo Elías.

Señores dejen de discutir.- Intervino Quetzalcóatl Mayits, era una persona como de 40 años, robusto de tez morena, pero daba la impresión de que era de la alta sociedad.

Señores como escucharon el orbe se ha activado, y trae una imagen bastante desagradable el mundo que conocemos pronto entrara en guerra un ser más antiguo que nosotros está despierto, y está muy enojado.- Dijo Quetzalcóatl.- Este ser es el padre de los tres a cuales conocimos y uno de ellos fue nuestro creador.

Disculpa que interrumpa estás hablando que el padre del tiempo ha despertado de su confinamiento.- Interrumpe Marcione- Solo será de ir al Tártaro a su puerta y ponerle otro candado y tirar la llave.

Se escucha fácil Marcione, pero este candado fue colocado por Hefesto y la llave fue destruida, pero sabíamos que con el tiempo el poder que se utilizó en el candado desaparecería con el tiempo después de su muerte- Dijo Quetzalcóatl- Así que para detenerlo tendremos que tomar la urbe y ver cuáles son los errores del futuro inminente y así poder corregirlos a tiempo y poder ganar la batalla.

Todos asentimos al mismo tiempo y con nuestras manos tocamos el orbe.

La habitación se ilumino entre una luz negra, entonces el brillo termino estábamos en la misma habitación, el urbe nos mostrara los errores viviéndolos en esta extraña dimensión similar en la cual si morimos regresaremos a la misma habitación donde iniciamos. Estamos solo para aprender y así poder evitar el caos.

Una extraña voz proveniente de la urbe nos advierte que podríamos sufrir daños en nuestros espíritus y mentes, ya que los humanos no estamos preparados para esto.

“Jajaja somos muy viejos para estas advertencias no es la primera vez que entramos en esta dimensión”- pensé- “aunque si es la primera vez que no nos acompaña un dios”.

Nuevamente un destello más de la urbe cegándonos a todos nosotros.

Despierto en mi habitación nuevamente en el año 2039, el teléfono de mi habitación sonaba, tomo el auricular.

Estamos llegando a nuestro hogar nuevamente- Quetzalcóatl está en la otra línea se escucha muy serio más de lo normal.- Prepárate para desembarcar, ya están anunciados los demás integrantes.

Colgó, me dio un escalofrío que recorrió el inicio de mi espalda y termino hasta mi nuca, hace milenios que no venía aquí, “¿pero cómo demonios resurgió del fondo del mar?”.

Basta de tonterías- me dije al observarme en el espejo mirándome atentamente vi una arruga.- Necesito ir al manantial después de terminar esta estúpida misión.

Tome mi ropa y me la coloque entonces note algo extraño en mi daga, una daga creada a partir de la punta de la lanza de Longinus, esta estaba teñida de rojo.

Salí de mi camarote y desembarque junto con mis tres compañeros, no lo podíamos creer nuestras caras de asombro eran muy notorias no podíamos ocultarlas.

Es nuestro....- dijo Marcione.

Si es la Atlántida- interrumpió Elías- Esta todo en su lugar, como si

no la hubiera destruido Poseidón.

Notan ese olor- dijo Quetzalcóatl- Parece nuestro hogar pero ya no lo es, huele a muerte.

Mi daga se tiño de rojo, cuando estaba por desembarcar- dije- Parece que mi daga quisiera decirme algo.

Quetzalcóatl se me quedo mirándome fijamente.

“Parece que sabe algo”- pensé mientras avanzaba para ver si podía ver el templo donde mi familia siempre rezaba. “Maldita, sigue ahí, como diablos puede estar intacto”.

Parece que recibieron mi llamada-

Todos volteamos hacia atrás, un extraño hombre aparente de unos 70 años, delgado hasta los huesos, con una enorme barba canosa y sucia.

Disculpen si los espante créanme que por milenios no recibía visitas desde que mi.... desde que ocurrió la tragedia en el continente- dijo el anciano.

¿Quién eres?- dijo Elías mientras tomaba su daga la cual fue creada al fundir la excalibur.

Soy un atlante como ustedes mi nombre es Zeit- dijo- disculpen mi falta de educación, ipero al estar solo!... me olvido de muchas cosas.

¿Cómo sobreviviste?- pregunto Quetzalcóatl cortésmente.

Fue muy difícil, al hundirse el continente quede atrapado entre sus escombros pero después de días, el lugar había salido a flote pero eso sí, cubierta de este extraño entorno y tome de la fuente a la cual se le dirigía a cronos.- dijo Zeit.

La fuente que fue enterrada por mi familia- dijo Elías- Aquella de ese ser tan menos....

¡Presciable!- interrumpe Zeit con una voz llena de odio- Disculpen estoy un poco desconcertado, vamos pasen adelante yo reconstruí el lugar casi semejante a como era antes.

“Semejante, es como si no hubiera pasado la inundación”- pensé.

El Tártaro

Después de seguir al anciano por dos horas llegamos a la plaza central, pero algo había cambiado el templo dedicado a los tres dioses Zeus, Poseidón y Hades no estaba en su lugar está el templo de otro ser que desconozco.

Bienvenidos, pasen adelante aquí podrán encontrar la fuente de cronos- dijo el anciano Zeit.

Este templo es el que destruyo mi familia y con la ayuda de las otras familias levantamos el de los tres hermanos.- Dijo Elías con una cara de asombro.

¡Son unos idiotas!- grito Zeit a lo cual nos obligó a sacar nuestras armas- Disculpen por lo que dije me refiero a son unos idiotas los que levantaron este templo es muy... profano.

Creo que noto algo familiar en ti Zeit, ¿acaso te conozco de alguna parte?- menciona Quetzalcóatl de una forma muy amable.

No lo creo mi señor ya que fui un sirviente de los masones y usted es un Mayit, se ve en sus rasgos- dice Zeit mientras este abre las puertas del gran templo.

No te recuerdo a ver visto- se dirige Marcione hacia al anciano.- Creo que ya te recuerdo estabas siempre en las calderas.

Si estuve en las calderas- Dice Zeit.

Una disculpa por parte de mi familia, aunque solo quedo yo realmente- dice Marcione.

No hay que preocuparse- dice Zeit- No pasó nada.

Entramos al gran templo enormes estatuas de un ser gigantesco, pareciera un fisiculturista, eran las columnas que sujetaban el enorme techo que cubría la plaza de este templo y en medio una fuente en la cual unas áreas salían de su centro como agua.

Este es el templo de Cronos – dice Zeit es el único templo que reconstruí de los antiguos escombros.

Hiciste un gran trabajo pero ¿Por qué el?- le dije

Es lo que encontré el otro templo fue destruido completamente-

me contesta Zeit.

Bueno aquí aremos nuestro campamento, mañana a las 6:30 nos dirigiremos al monte olimpo a su base vamos a ver cómo están las puertas del Tártaro, así que revisen el área y busquen provisiones...- Dice Quetzalcóatl y este es interrumpido.

Provisiones aquí tengo bastantes me he dedicado a la pesca y algunos animales han sobrevivido y los he podido casar durante estos años. Dice Zeit.

Gracias Zeit- dijo Quetzalcóatl- Vamos a montar guardias por el momento, así como sobrevivieron animales, no olvidemos que pueden existir también seres mitológicos aquí.

Si- todos los demás contestamos.

Mientras saco la casa de acampar, y demás utensilios de mi mochila en eso Quetzalcóatl toma mi hombro.

Podemos hablar- me dijo.

Si claro- salimos del templo por una de las puertas laterales que tiene el templo.

Tu daga aún está cubierta de sangre-

Si aún lo está-

Parece que estamos en peligro, mi daga no ha parado de generar chispas- Quetzalcóatl saca de su funda su daga la cual fue creada por los restos del Mjolnir, esta saca chispas como si fuera electricidad.

Recuerda que tú y yo tenemos las armas más antiguas y las cuales tuvieron contacto con los dioses, estas pueden reaccionar al peligro.- Me dijo Quetzalcóatl.

Sí señor, deberíamos decirles a los demás. Le dije

No podríamos alertar a nuestro invitado, y el no actúa como un Atlante, aunque allá sido de la servidumbre de los Masones puede que nos esté mintiendo.-

Lo entiendo-

Sin decir más nos dirigimos nuevamente al interior del templo, dentro siempre discutiendo Elías y Marcione. Pero una mirada

amenazadora sentí por parte del anciano de Zeit.

“¿Qué será este maldito anciano?, será un seguidor de Cronos o realmente será un sobreviviente y quedo completamente loco al estar solo en esta isla”- me atreví a pensar y me dirigí a donde estaban mis cosas.

Después de darnos un gran banquete al estilo atlante, cada quien fue a su casa de acampar, Elías tomaría la primera guardia, yo me acomode y trate de dormir yo sería la segunda guardia.

En mis sueños estaba en una playa, la cual sus olas traen desde otra parte cuerpos sin vida, existía la destrucción y la muerte en mis alrededores. Un cuerpo toma mi pie, es Elías,

Diaorin- me dijo mientras vomitaba sangre- ¡Diaorin despierta!

Desperté muy agitado, aunque el rostro de Elías me atemorizo aún más.

Salí de mi tienda entonces estaban los demás alrededor de un cuerpo.

Es el viejo- me dice Elías.

¿Qué le paso al anciano?- pregunte algo desconcertado.

Se levantó de su lugar agito los brazos y cayó- me dice Elías

Esta muerto- dijo Marcione- Le dio un infarto, me imagino por la emoción de ver gente en el lugar.

Vamos a darle sepultura y retirémonos del lugar- dijo Quetzalcóatl.

Entendido- dijimos todos

Yo le daré la sepultura después de todo era de los que servían a mi familia.- dijo Elías

Después todos nos reunimos y decidimos ponernos en camino hacia el monte Olimpo, pasamos todas las calles que dirigen al monte, recordé que siempre había mercaderes y gente en estas calles siempre alegres, y en algunos rincones aquellos seres que aun creían en Cronos y querían liberarlo.

¿Cuántos recuerdos no?- me dijo Marcione- en estas calles yo jugaba antes, ¿Qué fue lo que hicimos para que destruyeran esta

sociedad?

Permitimos que aún se alabé a un dios corrupto como Cronos- dijo Quetzalcóatl- Por eso nos castigaron.

Estamos próximos a llegar a campo abierto, preparen sus armas si este lugar fue reconstruido totalmente puede que los centinelas estén activos.- dijo Quetzalcóatl.

Saque mi beretta de su funda al igual que los demás, estas armas eran infinitas creadas con las herramientas de Hefesto creamos un cargador el cual crea sus propias balas y están tenían la dureza como atravesar la puerta de una caja fuerte o un tanque y salir por el otro lado sin ningún daño.

Entramos al campo siguiendo un sendero oculto entre la maleza, caminamos sin atestiguar algún centinela completo todos destruidos, llegando a la orilla del monte pero la cueva que dirigía a las puertas del tártaro esta obstruido.

Parece que no existió algún daño al área de la entrada más que el derrumbe- dijo Marcione revisando las rocas-

Un zumbido proveniente de los radios se escucho

Ayu.....- sale el ruido de las radios- Nos ata.....

Aquí Quetzalcóatl, repitan mensaje.

Sala de control de leviatán- contestan por la radio- nos abordaron nos están atacando.

Es un anciano, ¡Auxilio!- Una explosión se alcanza escuchar por la radio después pura estática.

¡Maldición!- dijo Elías

Hay que ir al barco inmediatamente- dijo Quetzalcóatl.

No lo creo- dijo Elías- Nuestro barco esta.....- señala con su dedo la dirección donde el barco se encontraba.

¡Está flotando!- Dijo Marcione.

¡Maldición! Dijo que un anciano tomo la nave no es así- me atreví a decir

Si- dijo Quetzalcóatl- Y Zeit dio a entender que había otros.

¡Hijos de puta!- maldigo

¿Pero cómo es posible que hagan flotar el barco?- dijo Quetzalcóatl

Estas rocas fueron colocadas nuevamente- dijo Marcione- no provienen de la montaña provienen de los centinelas.

¡Maldita sea es el puto de Cronos el que controla la nave!- dije

Así es- dijo Quetzalcóatl en el momento que el barco está desapareciendo

Activo el modo furtivo de la nave- dijo Elías- No podremos salir de esta isla.

Hay una forma- dijo Quetzalcóatl- tendremos que entrar al Tártaro, si queremos salir. Vayan a las casas, y al templo y tomen provisiones, el viaje será largo.

Entendido- asentimos todos.

Me dirigí con Marcione al templo, tomamos las provisiones del templo.

¡No está, el bastardo no está!- dijo Marcione- ¡El hijo de puta nos engañó!

¿A qué te refieres?- dije

Fui a la tumba para disculparnos al tomar sus cosas del anciano y solo está el agujero- dijo Marcione- ¿Elías no sería tan tonto de dejar el agujero o sí?

No- dije

Hay que darnos prisa y llevar todo esto- dijo Marcione.

Nos dirigimos nuevamente a la entrada, Elías y Quetzalcóatl ya estaban retirando las rocas que nos llevarían al inframundo y al Tártaro a su vez.

Quetzalcóatl, Zeit nos engañó- dijo Marcione- El maldito fingió su muerte, y este pudo a ver ayudado a Cronos a salir de la isla.

Es probable- dijo Quetzalcóatl- Tardaremos un día terrestre en llegar a la otra salida, pero serán meses dentro del inframundo, muy probable encontremos enemigos en el inframundo y en el tártaro así que estemos listos para luchar.

Todos asentimos, y entramos a la cueva.

Conforme vamos bajando detectamos celdas en las cuales había cuerpos de prisioneros ya sin vida, algunos ya eran huesos, otros estaban momificados. Otras celdas estaban vacías pero había rastros de lucha.

Cronos se dio un gran festín aquí- dijo Elías- Devoro a sus ciclopes.

Los ciclopes o los primeros humanos tenían la vida eterna, solo un ser como Cronos tenía el poder de matarlos. En la guerra contra Cronos y sus aliados, los ciclopes derribados, nos daban una ventaja de dos días para encerrarlos y así ya no pudieran pelear.

Seguimos adentrándonos en el Tártaro hasta llegar a una enorme jaula donde residió Cronos durante estos milenios.

Toda la energía de los dioses y de Hefesto, ya no se percibe- dijo Marcione.- Ahora que recuerdo las puertas ya no están en su lugar.

Las redujo en polvo Cronos lo más seguro- dije- como lo hizo con sus creaciones.

Tendremos que acampar aquí, ninguna alma podrá entrar aquí ya que le temen a este lugar. Dijo Quetzalcóatl.

Tomo mis cosas saque la casa de acampar, y de una de las bolsas confeccionadas por nosotros saque frutas y el resto de un puerco.

Coloco una fogata Marcione y los alimentos que sacamos de las bolsas para poder calentarlo y comer.

Lilith

Terminando de comer decidí dar una vuelta al lugar.

“Podrían a ver sobrevivido algunos ciclopes- pensé- y si es así verificar que las celdas estén cerradas”

Los ciclopes son algo torpes, pero una puerta abierta puede

indicar peligro. Si es que aún quedan algunos con vida.

Al dar la vuelta note que la otra puerta aún estaba cerrada eso quiere decir que solo se enfocó en salir a la que daba a la Atlántida.

“Aun de estar viejo pudo haber escuchado que la Atlántida fue destruida- pensé – Si es así hubiera salido por esta entrada”

Al cerciorarme que realmente no hay sobrevivientes me dirigí a mi casa de acampar. Y me recosté solo para dormir y estar listo para mañana seguir avanzando.

Nuevamente en mis sueños, sigo en la misma isla pero esta vez Elías estaba tendido sin vida como los demás, un fuerte estruendo se escucha veo a un ser, robusto en el aire, su rostro era muy joven, y en su mano estaba Quetzalcóatl.

¡Maldito!- Grite

No te escucha- una voz se escuchó atrás de mí.

Una mujer muy bella con alas de ave negras, y en su frente unos cuernos negros pequeños, y sus ojos parecieran los de un reptil y desnuda.

¡Lilith!- Grite- Hoy no tengo ganas de tener sexo contigo, ya de por sí ya me estas aburriendo.

Jajaja- se ríe Lilith como si fuera sarcasmo- Sabes que puedo tomar otras formas y al final me vas a coger. Aun así no vine a que me hagas hijos vine por órdenes de mi señor.

¿Quiere un trio Lucifer?- le conteste en una forma burlona

Estúpido, vine a decirte que mi señor desea cooperar con ustedes, ya hablo con el hijo de Hades.-

¿A qué te refieres?-

Nos enteramos que Cronos escapo del Tártaro y estamos preocupados, ya que el destruirá este mundo y las demás dimensiones-

Ósea que vienes en tu forma real en mis sueños para pedir una tregua-

Ustedes pueden deshacer el tratado y así nosotros combatir en esta guerra-

¿Y si nos rehusamos?-

Todos moriremos- contesta pero en su tono escuche sinceridad y a la vez miedo- En este momento mando a Astaroth con los cuatro jinetes a la puerta del Tártaro para poder escoltarlos a la salida, y con la esperanza de que deshagan el tratado antes de salir. Para poder sacar todas las tropas del infierno a la tierra y poder pelear.

No te creo- le conteste de un modo burlón

El arcángel Gabriel, decidió volverse mortal para poder renacer como humano y poder estar en la salida y así poder convencerlos.

¡Gabriel renuncio a su vida de ángel!- conteste muy asombrado

Si ya que esta guerra es por todos- dice mientras toca mi hombro – Ya es hora de que despiertes y les des mi mensaje a tus compañeros y otra cosa más, aparte de Adán ¡TE AMO!

Un remolino de nubes de cuerpos me rodeo.

Desperté totalmente agitado.

“Ella me dijo que me ama, una guerra, ¿Lucifer y Jesús hicieron las paces? Seguramente esto ha de ser muy peligroso para que ellos estén uniéndose a último momento”- pensé mientras salía de la tienda. Al salir me doy cuenta que no soy el único que le paso algo en sus sueños.

Todos nos reunimos en la fogata, todos parecían que querían contar algo pero esperan a ver quién es el primero.

Parece que todos recibimos un mensaje- dijo Quetzalcóatl mientras que con su mirada observa los rostros de los demás.- Así que empezare, se me presento Iquelo, me dijo que los dioses que aún viven se están reuniendo en sus dimensiones para poder dirigir una guerra en contra de Cronos.

A mí se me apareció- dijo Elías- Un Baku para anunciarme que ya hay una flota de seres mitológicos en las orillas de las dimensiones esperando adentrarse a este mundo.

Tot estuvo en mis sueños- Dijo Marcione- Parece que hay exiliados uniéndose en este mundo con Cronos para poder destruir esta

dimensión.

Yo soñé con Lilith- dije- me dijo que Astaroth y los cuatro jinetes vienen a la entrada para poder escoltarnos a la salida, pero también me dijo que deshiciéramos el tratado para que puedan salir sus soldados y unirse con Gabriel el cual estará en esa salida para podernos convencer en caso que no decidiéramos deshacer el tratado.

Parece que nos están advirtiéndolo todo esto- dijo Quetzalcóatl- Hay una guerra próxima.

Pum, pum pum, unos golpes provenientes de la otra puerta se escucharon. Todos desenfundamos nuestras armas y nos dirigimos hay.

Abrí la puerta, y un ser negro de una gran altura, robusto con un casco que solo deja mirar unos ojos rojos, y unos enormes cuernos enroscados de los costados y patas de cabra se dejó ver.

Hola idiotas- dijo el ser- soy Astaroth y mi señor me envía con ustedes para decidir que va a ocurrir en esta guerra.

La primera jerarquía manda a uno de los suyos- dijo Elías-iy que me parece si te matamos de una vez por todas!

Inténtalo imbécil- dijo Astaroth muy tranquilo- Pero después morirás por Cronos

¡Esperen!- dijo Marcione- déjenme meterlos en una jaula eso sería divertido

¡Qué! – contestaron Astaroth y Elías al mismo tiempo que pareciera una sola voz

Tranquilos- dijo Quetzalcóatl- Estamos en su terreno Elías, y para que venga uno de los duques del infierno con los cuatro jinetes quiere decir que ellos también tienen miedo.

Hum- deajo escapar un bufido Astaroth pero asintió con la cabeza.

Así que levanten las cosas, y empecemos a caminar- dijo Quetzalcóatl.

Eso si no tomaremos descansos ya que los demonios nunca duermen- dijo Astaroth como si quisiera doblegarnos.

Entendido Asti, ¿a ver si tú puedes llevar nuestro paso?- dijo Elías de una forma arrogante

Astaroth no le quito la mirada a Elías, estaba molesto y quería asesinarlo se sentía en el aire.

Ya lo hubiera matado si podía- Me dijo Quetzalcóatl- Los demonios de su tipo no se contienen tan fácilmente, esto demuestra que la situación de Cronos es muy seria.

¿Y qué aremos, vamos a deshacer el tratado?-le dije

No lo creo- me contesta- desde hace una hora nos están siguiendo y se están reuniendo más y más, probablemente son soldados demonios siguiendo a su duque.

Me quedé asombrado y más porque no pude notarlo es cierto nos están siguiendo aproximadamente diez millones y esta cantidad sigue creciendo cada vez que avanzamos.

“Maldita sea sabía que no podía confiar en Lilith” pensé

En eso mi alrededor cambio veo un jardín hermosos y otra vez esta ella era Lilith

¿Qué quieres mentirosa?- le dije

Nada, solo te lleve a los campos Elíseos, para evitar que nos escuchen, no te preocupes ya que tu cuerpo sigue caminando solo estas soñando despierto- me dijo Lilith

Como sabrás yo fui la primera esposa de Adán, eso quiere decir que Hades me permitió estar aquí- dice

¿A qué vienes resúmeme?- le conteste

A decirte que no dudes de Lucifer ya que el aún se preocupa por la humanidad- contesta de una forma sincera- él quería gobernar el mundo donde habitas pero sin este mundo ni nosotros existiremos.

Me quedé asombrado de su rostro, este mostro más humanidad de la que yo tengo y más porque de sus ojos empezaron a brotar lágrimas.

¡Por favor!- Lilith se inca ante mí y toma mi mano- Convéncelos, ya que no quiero morir y mas no quiero que tu mueras ya que te

pareces tanto a.....

¡Diaorin!- dijo Marcione mientras me miraba

¿Qué ocurre?- dije

Estamos rodeados- dijo Marcione.

Mire y todos estaban listos para pelear Elías, Marcione Quetzalcóatl, los cuatro jinetes y Astaroth.

Traición

¿Qué pasa aquí Astaroth?- dijo Marcione- ¿Por qué tus hordas estan aquí?

¡No son mis hordas idiota!- contesta Astaroth

Jajajajajaja- una risa proveniente detrás de las hordas se escucha

¡¿Quién esta hay?!- grite

Son unos imbéciles- contesta un ser muy parecido a Astaroth lo único que cambia que su piel es grisácea, y su rostro era el de un humano mezclado con una serpiente y una enorme barba.

No permitiré que salgan de aquí y detengan a Cronos esta será su tumba- dijo el ser

¡Belcebú!- contesta Astaroth- ¡Planeas traicionar a Lucifer!

¡Lucifer nos traiciono a nosotros mi hermano!- dijo Belcebú mientras que en su asqueroso rostro se figura una sonrisa- ¡Se ablando su corazón y más por querer pelear con Jesús!

¡Sabes que si Cronos gana en esta guerra nosotros moriremos!- contesta Astaroth mostrando rabia en su voz

¡Cronos me prometió el infierno y si tu no quieres pelear también morirás!- contesta Belcebú mientras desenfunda su espada- ¡Guerra mátalos ahora mismo!

Uno de los jinetes saco su espada la cual genero un enorme rayo y

atravesó a los demás jinetes.

¡Al suelo!- Grito Quetzalcóatl

Todos nos tiramos al suelo mientras que el camino era iluminado por estos rayos y mostro a miles de monstruos sedientos de sangre. Pero en ese momento se sintió un enorme calor, llamas provenientes de otros caminos y cuevas se dejaron ver estas estaban creciendo más y más y sombras de criaturas unas aladas otras con más de 6 pies deformidades andantes se mostraron.

¡Maldita sea, retirada!- grito Belcebú

Los rayos que sacaban la espada de Guerra un ser vestido con una armadura des estilo de los cruzados pero totalmente oxidada empezó a sacar rayos los cuales cegaban, después estos cesaron y el enorme ejercito con Belcebú y Guerra habían desaparecido en su lugar todas las criaturas y dos seres alados uno de ojos azules, delgado de cabello negro y portando una armadura negra se quita el casco era una persona de rasgos muy bellos y el otro era Lilith.

Perdón por llegar tarde, mi nombre es Lucifer- contesta mientras estira su mano para ayudar a Quetzalcóatl.

Desde que Cronos se liberó las hordas y los demonios están tomando bandos, ya hay una guerra interna aquí en el inframundo- dice Lucifer

Tenemos que salir pronto de aquí- dijo Quetzalcóatl

Los escoltaremos a la salida tengas estos hipogrifos para salir pronto- Lucifer le muestra unas gigantescas criaturas con cuerpo de caballo y cabeza de águila con unas enormes alas capaces de cubrir a un humano.- ¡Mis jinetes!

Lucifer camina rápidamente pero con una elegancia hacia sus jinetes.

Peste, Gula y Muerte ¿les hizo esto Guerra?- Tomando con su mano las manos de sus jinetes caídos

Si mi señor- contesta uno de ellos con una voz rasposa

Lucifer levanta una de sus manos y con una garra de su otra mano corta una de sus venas de ella brota una sangre plateada y les salpica está a las túnicas tiradas, estos se levantan como si no les hubiera pasado algo y dejan ver sus rostros, uno de ellos parecía un cuerpo en descomposición, el otro tiene el rostro de un cerdo y

el ultimo era un cráneo.

Mis jinetes busquen a su hermano y tráiganlo ante mí no perdonare su traición.- le dijo Lucifer

¡Si mi señor!- contestaron los tres al unísono y montaron a sus caballos tomando un túnel cercano.

¿Nos va acompañar?- dijo Quetzalcóatl

No podre ya tengo una guerra aquí, solo les pido que desahogan muy pronto el tratado para cuando acabemos aquí vayamos a luchar por este universo- dijo Lucifer que parecía muy convincente.

Está bien- contesta Quetzalcóatl mientras monta al hipogrifo

Diaorin- dijo Lilith

Dime que ocurre- dije

Sé que nada más nos vemos en sueños pero eres muy parecido...-

A Adán- interrumpí

Si- me contesta- No quiero perderte como me paso con él, sé que te he visto en sueños y pienso renunciar a esta vida con tal de hacer lo correcto.

Si es así- le dije mientras tomaba su mano- tienes que sobrevivir

Ella se ruborizo y me dio una mirada que nunca había visto.

“Se vio más humana”- pensé

La solté y monte al hipogrifo y salimos volando directo a la salida donde el arcángel Gabriel estaría esperándonos.

Mientras nos vamos acercando a dicha salida, entrabamos en túneles y después salíamos a campos abiertos donde existían batallas entre las legiones fieles a Lucifer y aquellas traicioneras siguiendo a Cronos. Algunos proyectiles casi nos alcanzan pero nuestros corceles alados las esquivaban con una facilidad.

Entramos a un túnel angosto donde los hipogrifos dependían solo de sus garras y sus fuertes patas, hasta que llegamos a un camino con una puerta cubierta de cráneos humanos. Tomamos la puerta

y la abrimos hacia el exterior.

¡Bienvenidos a les carriéres de París!- dijo un extraño con traje blanco, de unos 35 años aproximadamente, fornido o esa es la apariencia que da el traje, de ojos azules, tés blanca, y cabello corto color rojizo y de una presencia que impone- io las catacumbas de Paris! Mi nombre es Gabriel y Lucy me dijo que ya no tardaban.

Arcángel Gabriel es un gusto verle- dijo Quetzalcóatl.

El gusto es mío- dijo Gabriel- como saben ya inicio una guerra y todos los mundos tienen sus batallas internas no hay tropas listas aún más que las del cielo, ¿si lo podríamos llamar así?

¿Sabes lo del tratado?- dijo Quetzalcóatl

Si de eso he venido a hablar pero no podemos decirlo aquí- dijo mientras avanzaba por uno de los pasillos- así que síganme.

Está bien- dijo Quetzalcóatl- Estén listos por si tenemos que luchar, como bien observamos en el inframundo no podemos confiarnos de nadie.

Todos asentimos y seguimos el paso de Gabriel mientras que la puerta de cráneos es cerrada.

Vamos saliendo del túnel a una de las calles de Paris.

Tenemos que caminar a la cámara Iluminati encontrada en la base de la torre Ifel- dijo Gabriel mientras señalaba el monumento- Esta con talismanes y hechizos colocados por dicha comunidad aquel que quiera traicionarnos no podrá entrar y este morirá en ese mismo instante.

Tengo entendido que los iluminati colocaron dichas bases protegidas con todo tipo de magia- dijo Marcione mientras con su enorme mano toca su barbilla- Pero si los iluminati cambiaron de bando eso nos hace sus enemigos.

No se preocupen los iluminati están del bando contra de cronos- dijo Gabriel mientras abría la puerta de una camioneta Jeep 95- Suban por favor.

El cielo estaba oscureciendo pero algo raro ocurría se estaba tornando de rojo como la sangre y una extraña ceniza estaba

cayendo no había nubes pero tampoco estrellas.

Creo que Cronos ya está iniciando él ha de estar abriendo portales para que sus seguidores entren- dijo Gabriel mientras entraba a la plaza de la torre Ifel.

Entonces ya es hora de empezar con la siguiente fase- dijo Elías, en ese momento saco su arma y la disparo en contra de Gabriel en la cabeza, por inercia apretó más el acelerador haciendo que el vehículo perdiera el control. Elías abría la puerta y se lanzaba al aire mientras la camioneta se estrellaba con la base de la torre.

Saliendo herido del vehículo trate de apuntarle a Elías pero él estaba cambiando.

¡Maldito que le hiciste a Elías!- le grite mientras me recargaba en la camioneta dañada.

Jajajaja- rio Elías el cual su rostro estaba envejeciendo este me miraba y reconocí esa mirada

¡Zeit!- Grite mientras apuntaba con mi mano temblorosa- ¡Maldito hijo de perra!

Son unos imbéciles- dijo Zeit- Yo no podía escapar de la Atlántida, ni podía pasar por la otra entrada.

¡¿Qué demonios eres?!- le dije esforzándome a no perder la conciencia

Su barco lo tomaron mis hijos- dijo y en su asqueroso rostro mostro una sonrisa con unos colmillos demasiado afilados- Y yo solo mate a su amigo, y ocupe su lugar para poder salir a este mundo.

¡¿Quién eres?!- le dije mientras me tiraba al suelo ya sin fuerzas

¡Soy el dios del tiempo, el hijo de la nada!- grito mientras alzaba las manos, extraños círculos negros aparecían más y más- ¡Yo soy Cronos!

De los enormes círculos empiezan a salir diferentes criaturas, minotauros, ciclopes, esfinges, hipogrifos, duendes, etc. Todos al salir empezaron atacar con bolas de fuego a la superficie.

Trate de levantarme pero en ese instante; pero mi cuerpo se reusó a obedecerme y mi vista se fue nublando, solo escuchaba la risa de Cronos y los aullidos y gritos de las criaturas y personas. Todo se

volvió negro.

¡Diaorin!- escuche- ¡Diaorin, por favor reacciona!

Al abrir mis ojos solo veía una imagen borrosa, mi cabeza daba vueltas.

Está reaccionando- volví a escuchar- Diaorin por favor reincorpórate.

Cerré los ojos varias veces para poder aclarar mi vista entonces note que estaba en una habitación, bien iluminada parecía del estilo coloquial, candelabros con lámparas de aceite, pinturas de diferentes personas y enfrente de mí se encontraban Quetzalcóatl y Marcione.

¿Ya estás bien?- dijo Marcione

Si- dije

Qué bueno, perdimos a Gabriel y a Elías- dijo Quetzalcóatl mientras golpeaba la mesa- Ya no existe la necesidad de disolver el tratado.

Cronos lo destruyo al convocar a su ejército- dijo Marcione

Es cierto, él ya tiene ventaja ya que sus revueltas creadas en cada una de las dimensiones logro minimizar a las demás fuerzas- dijo Quetzalcóatl

En ese momento la habitación presento un olor a azufre y comenzó a iluminarse.

Ante nosotros la misma imagen que se ve en cada iglesia católica y cristiana aparece ante nosotros y aun lado el mismo ser que se hace llamar Lucifer.

Nos logró engañar- dijo Jesús- El los uso y mato a mi mejor guerrero.

¡El hijo de puta se salió con la suya solo nos queda pelear!- dijo Lucifer mientras apretaba sus dientes.

En eso Jesús nos mira a nosotros con la esperanza de que le diéramos una respuesta.

Llévenos al área -13 y lleven a sus tropas- dijo Quetzalcóatl- Es

hora de que la humanidad y la magia se vuelva a encontrar.

-13

Lucifer hizo un gesto con las manos y de la nada apareció un círculo en llamas, este entro al círculo y desapareció sin antes dejar su mano y hacer un gesto con el dedo medio.

Jesús nos volteó a ver

Discúlpenlo es un grosero- dijo mientras nos daba la mano.

Entramos al círculo en llamas pero al otro lado estaba uno de los hangares del área -13 y note que era la puerta un enorme arco de roca descubierto en el antiguo Egipto y retirado por su energía mágica oculta.

Este Seth no se andaba con pendejadas- dijo Lucifer- que bueno que me dejó las llaves

Dirijamos al centro de comunicaciones- dijo Quetzalcóatl

No es necesario- dijo Jesús- vamos a su entrada principal tenemos visitas

Nos quedamos mirándonos sorprendidos entonces nos dirigimos a la entrada principal. Al salir el cielo era rojo sangre se escuchaba un silencio atormentador y el olor a muerte era muy fuerte entonces un ejército de más de 10000 hombres entraron al enorme patio.

Nosotros los templarios estamos a sus órdenes- un hombre con un uniforme blanco y con el símbolo de los templarios grito.

De otro lado del enorme patio un grupo de más de 5,000 vehículos terrestres entro todos tenían el símbolo Iluminaria. De uno de ellos bajo un hombre enorme y estaba enmascarado. Saca de su vehículo un micrófono.

La orden Iluminati a sus órdenes- dijo el hombre.

En la montaña al lado este del patio se desquejó y de sus grietas salieron todo tipo de criaturas y entre ellas salieron los tres jinetes sosteniendo unas sogas y entre ellos estaba guerra amarrado.

Los 9 círculos del infierno listos para pelear- grito un enorme ser.

Astaroth!- grito Marcione mostrando una sonrisa

Después se escucharon varias trompetas y del cielo rojo se ilumina y miles de ángeles aparecieron.

La corte celestial está lista- grito uno de los ángeles.

Y entre las tropas aparecían varios ancianos eran como 10.

La antigua familia Merlín presentes y trajimos a algunos amigos- dijo un anciano

Entonces aparecieron 12 personas, 6 hombres y 6 mujeres.

¡Yo heredero del apellido Pendragon y único descendiente del rey Arturo, anunció el regreso de los caballeros de la mesa redonda!- grito el más joven del grupo- mi nombre es Alexander Pendragon.

En el cielo se escucharon aviones, helicópteros, desde lejos se notaron diferentes vehículos y en estos el símbolo de la ONU.

Parece que ya tenemos algunos para poder hacerle frente a Cronos- dijo Jesús

Ese maldito hijo de perra no se la espera, las valquirias y los hijos de Anubis ya están rescatando a la gente que más puedan- dijo Lucifer- Las demás unidades se nos reunirán en el camino.

Solo falta algo- dijo Jesús mientras éste se giraba hacia nosotros al mismo tiempo que Lucifer- abran la llave y entreguen todo el armamento que tengan, ¡hay que darle una putiza a Cronos!- dijo Jesús mientras sonreía.

Espera dijiste una grosería- dijo Lucifer con una cara de asombro y sonreía- Hijo de puta yo sabía que no eras tan educado.

Siempre hay una primera vez- dijo Jesús- y está fue la última que digo y con mi mamá no te metas.- Dijo mientras sonreía

Todas las tropas entramos a los hangares el personal y milicia de - 13 entregaron armas y artículos mágicos para cada soldados también se entregaron uniformes los cuales tenían capacidades mágicas como control de los elementos, invisibilidad, entre muchas cosas.

Jesús se me acerco con un uniforme militar negro confeccionado

dentro de la institución.

Nunca creí que usaría un uniforme- dijo mientras sonreía- les permití un libre albedrío y al final ustedes impusieron sus propias reglas, que mal que la iglesia me impusiera como un símbolo y no optaron por una sociedad libre.

Son unos idiotas que profetizaron una religión con tu imagen- le dije

Bueno ahora ya aprendieron- su rostro cambio a una seriedad que da escalofríos- ¿tú daga fue creada por la lanza con la que atravesó mi cuerpo verdad?

Si-

Bueno permítemela- me dijo mientras alzaba su brazo para que se la entregara

Yo se la di en su mano y el la empuño y se acercó a su boca está dándole un beso.

La daga empezó a brillar de una forma extraña que después cambio su forma a una lanza de oro.

Listo- dijo- ahora ha sido liberado todo su poder espero y pueda atravesar el corazón de Cronos, aun así tengo la horca de mi padre, junto con el rayo y el tridente de mis tíos para poder formar la trinidad nuevamente.

El problema ¿que deben ser descendientes directos?- le dije mientras tomaba la lanza

Si- dijo mientras agachaba la cabeza- todos los descendientes optaron por un vida mortal y murieron. Soy el único

Ja, eres un tonto- dijo Lucifer y seguido de Marcione y Quetzalcóatl- pueden ser descendientes de sangre directa. Yo ya detecte a dos posibles candidatos para el rayo y el tridente.

¿Dónde se encuentran?- dijo Jesús en un tono amenazante

Tranquilo estos tres irán a por ellos- dijo Lucifer mientras tocaba el hombro de Jesús- llegaran a salvo y tú les otorgaras su glorioso poder.

Así es- dijo Quetzalcóatl mientras levantaba un martillo en su

mano

¡No puede ser!- dijo sorprendido- es el Mjolnir en todo su resplandor.

Si lo restauro Lucifer para la batalla- dijo mientras lo miraba con devoción el Mjolnir- y parece que restauraron la lanza de Longino.

No son los únicos restaura también la Excalibur- dijo mientras levantaba la espada- pero esta tiene que regresar con su dueño, así que me quedare con la arma de Elías la poderosa espada Glamdring.

Estamos listos el primer reclutado será un chico que vive en México por las costas, es de la misma sangre que Poseidón, el segundo será un soldado que reside en Afganistán- dijo Quetzalcóatl- Lucifer necesitamos que abras el portal de Seth y nos envíes a donde se encuentra el chico.

Claro que los enviare hay solo tomen a mis tres jinetes como acompañantes- dijo Lucifer- Para que los protejan.

También tomen a tres Ángeles- dijo Jesús.

No se deshagan de soldados necesitamos seres que no atemoricen o sorprendan- se escuchó la voz de un chico joven, y en la habitación se ve al joven que se hizo llamar Alexander Pendragon, un chico pelirrojo, alto y delgado de unos 20 años.- Los caballeros de la mesa redonda irán con ustedes para poder a completar esta misión también los herederos de Merlín nos trasladaran.

Tenga su majestad- dijo Marcione mientras entregaba la Excalibur a su dueño

No soy un rey, solo un soldado que quiere salvar a la humanidad. Dijo mientras sonreía.

Estamos completos entonces- dijo Quetzalcóatl- Vamos por los herederos y una cosa Jesús no mueras en lo que llegamos.

No, ya que soy otra parte de la trinidad.- dijo mientras sacaba una vara enorme era la horca de Hades.

¿Oigan y yo que?!- dijo Lucifer en un tono entristecido

Eres el emperador de la oscuridad, eres un hueso difícil de roer no

creo que mueras tan fácilmente- dijo Marcione

Idiota- contesto Lucifer mientras sonreía.

¡BUM!

Una fuerte explosión se escuchó cerca de la base lo cual sacudió a todo el mundo.